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会 長 挨 拶 
会長 安藤元一 

皆さんこんにちは。 
「バリアブル印刷」についてお話し

したいと思います。簡単に言うならば、

皆さんが年賀状の宛名書きをパソコ

ンで印字しているように一枚一枚デ

ータに基づいて印刷することです。し

かし今は、一枚一枚カラー印刷が差し

替えて印刷できるのです。例えば、こ

こに４月のガバナー月信があります。

この表紙の写真は、ご存知の方も多い

と思いますが、東南ロータリークラブ

さんが主催し、当岐阜中ロータリーク

ラブも友情出演したジャズコンサー

トの写真が使われています。 
このバリアブル印刷のテクニック

を使えば、中ロータリークラブの出演

している写真データを差し替えるだ

けで、そのクラブ独自の月報になると

いうことです。こうして発想を広げま

すと毎年開催される地区大会で、各ク

ラブの表彰発表がありますが、その対

象となったクラブの受章写真を表紙

の写真を差し替えて、しかもそのクラ

ブ会員数だけ作成し、送ってやれば 

そのクラブサービスとして提供でき

るのではと考えます。費用的にも一種

類の印刷物を作るのとは、あまり変わ

りなく出来ます。 
皆さんのビジネスで何かこうした

ことで、より効果的な DM 作りなど

できると思いますので、PR を兼ねて

紹介させていただきました。 
 

第 4 回クラブアッセンブリー 
出席委員会 林 忠勝委員長 

1. 毎回例会時に出席率を発表しま

した。 
2. 平成 19 年 10 月 16 日(火)に平野

総合病院健康センターにて健康

診断を実施いたしました。 
ウェブ委員会 加藤一誠委員長 

委員と力を合わせ、なんとか役割が

果たせました。もう少し中身のある週

報作成を次年度に期待します。 
プログラム委員会 

小林和也副委員長 
杉山委員長が中途大会となり、その

後、副委員長 小林が引き継ぎました

が、プログラムの周知に少なからぬ遅

れから、会員皆様にご迷惑をお掛けし 
 

ましたことをお詫び申し上げます。 
R 情報委員会 森 益男委員長 

本年度も主たる事業として「分散夜 
間例会」を 2 回開催いたしました。出

席率もまずまずで、内容も満足いく事

業でありますので、今後もより充実し

た事業に発展向上させていただきた

いと思います。 
親睦・スマイル委員会 

中山 章委員長 
時間通りに中々来られなくてご迷

惑をお掛けしました。来週まだ最終例

会がありますので、最後の仕事をがん

ばってやりたいと思います。 
社会奉仕委員会 馬場秀幸委員長 
早朝清掃、育林例会と参加ありがと

うございました。 
国際奉仕委員会 臼井英雄委員長 
安藤会長の意を受け、交換留学生の

派遣と受け入れに再チャレンジすべ

く、担当例会時にパネルディスカッシ

ョンを企画、実施しました。また、新

世代委員会と協力して、アンケートを

実施し、会員のコンセンサスを大切に

し、本音を語らい、再チャレンジに向

けて勉強しました。 
 

 

前 例 会 の 記 録 

平成２０年６月１７日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング] 

“それでこそロータリー” 

[ゲスト] 

[ビジター]林隆一様(関R.C) 

[出席]会員総数40名 

（出席免除1名） 

本日出席 22名 56.41% 

[行事] 会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボッ

クス報告 

第4回クラブアッセンブリー 

担当 会長

本 日 の 予 定  

第８３３回 

平成２０年６月２４日(火) 

[点鐘]１８時３０分 

[行事] 最終夜間例会 

担当 親睦委員会 

次 回 予 定 

第８３４回 

平成２０年７月１日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事] 新理事・役員挨拶 

担当 会長
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会場監督. 加納永一朗委員長 
一年間、SAA としていたりません

でしたが、皆様のご協力、ご指導をい

ただき何とかこなすことができまし

た。特に副 SAA の森さんや音瀬さん

には大変ご迷惑をかけました。本当に

ありがとうございました。 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

安藤元一君 
 一年間、会長職として全うできそう

です。皆様ありがとうございました。 
馬場秀幸君 
 去る 6 月 10 日、安藤会長、渡辺幹 

事と共に『たずさえの森基金』に寄

付してきました。 
加藤一誠君 

この日曜日、地域のゴルフ会、岐

南町みやまち会で 2 位になりま

した。勝馬投票券を独り占めしま

した。 


